
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „papahippie“ vom 17. Dezember 2017, 16:00

Zitat von DB4 

Wir werden nur einen bekommen wenn einer gegen Ablöse geht.

Woher sollten wir sonst Geld haben?

Wir brauchen zwar keine dringenden Transfererlöse, aber das heißt nicht dass wir Geld
ausgeben können

Doch, das heißt es schon. Wir haben im Sommer ausreichend Transfererlöse erzielt und dann
kam noch die Ablöse für Sabiri on top.

So ein Milliönchen oder so dürfte der Bornemann schon noch in der Geldschatulle haben.
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